

# CONFIRMA SG CIERRE DEL AYUNTAMIENTO DE ACATLÁN DE OSORIO POR BROTE DE COVID-19

NOVIEMBRE 10, 2020 Martín Hernández Alcántara

El ayuntamiento de Acatlán de Osorio permanece cerrado desde hace un par de semanas ante un brote de coronavirus que ha afectado a varios funcionarios de la Comuna, informó el titular de la Secretaría de Gobernación, David Méndez Márquez.

No obstante, el responsable de la política interior en la entidad aseguró que los servicios de la presidencia municipal no se han detenido y se están brindando por vías alternas

“La información que tenemos es que efectivamente las instalaciones están cerradas pero el ayuntamiento está funcionando y dando atención mediante esquemas de sana distancia”, aseveró el funcionario.

A pregunta expresa, agregó que hay 57 funcionarios de distintos ayuntamientos que han resultado positivos a la prueba de Covid-19: 23 han sido ediles, de ellos hay uno activo, 19 ya fueron dados de alta, tres murieron y los 34 restantes son otros servidores públicos entre integrantes de cabildo, regidores.

Además, a fin de verificar la aplicación de las medidas de prevención por Covid-19 en el sector comercial, la Secretaría de Gobernación, mediante la Coordinación General de Protección Civil del Estado, realizó 66 visitas a establecimientos el pasado fin de semana, de los cuales dos fueron clausurados durante tres horas por no cumplir con las indicaciones, informó Méndez Márquez.

En la videoconferencia que ofrece el gobernador Miguel Barbosa Huerta para actualizar el panorama epidemiológico, comentó que las secretarías de Movilidad y Transporte (SMT) y de Seguridad Pública (SSP) realizaron 19 operativos en el transporte público, en los que revisaron 617 unidades y procedieron con tres infracciones y dos detenciones.

Respecto a la atención por fallecimientos de migrantes poblanos en Estados Unidos, Méndez Márquez actualizó que, a la fecha, fueron repatriadas las cenizas de 146 de ellos y los cuerpos de 11 más, con ayuda de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), a través del Consulado General de México en Nueva York. Asimismo, subrayó, el Gobierno del Estado asistió en la repatriación humana de 77 poblanas y poblanos deportados por el vecino país.

Por último, el secretario de Gobernación informó que el gobierno mantiene el tratamiento médico a 11 personas privadas de la libertad con Covid-19, quienes están en el Centro de Internamiento Especializado para Adolescentes (CIEPA).

En ese mismo tenor, se informó que un total de 32 unidades de transporte público fueron infraccionadas en distintos puntos de la capital por la Secretaría de Movilidad y Transporte (SMT), debido a que no respetaron el cupo permitido y la sana distancia entre usuarios.

Del 2 al 6 de noviembre, personal de la Dirección de Inspección y Vigilancia implementó 58 operativos de revisión, en los que supervisaron mil 784 unidades, de las cuales 32 fueron infraccionadas y cinco remitidas al corralón.

De forma paralela, los delegados de la SMT entregaron mil 105 cubrebocas y aplicaron 78 litros de gel antibacterial a pasajeros y operadores del transporte, exhortando en todo momento, a seguir con las medidas de salud para prevenir la propagación del Covid-19.